



中国情報 (INFORMATION CHINA)

2010年11月号

発行:国際ビジネス情報協同組合

はじめに

尖閣諸島、検察の証拠改竄、円高、老齢化など問題が山積みされています。

しかし、これらの問題の中を政治が解決できることもあることは確かです。

その政治は、我々国民が動かすもの。

今、何をしなければならないかを考えなければ明日がありません。

組合では

中国山東省青島、遼寧省大連へ研修生数十人を面接してきました。

面接に参加した殆どの候補生は、やる気が旺盛で良い人が多く選考に困りました。

あまりの良さに予定人数より多く受入れる企業様まで現れました。

次回は11月3日を予定しておりますが既に予定数に達したため、お申込みを締め切っております。受入希望の企業様は12月に面接を予定していますので組合まで連絡ください。

また受入れを迷われている企業様については、見学だけでも可能です。実際にご覧いただき、今後のご検討としてお役立てください。（※写真は今回の中国現地での面接風景です。）





中国情報 (INFORMATION CHINA)

尖閣諸島問題と日本)

組合新聞の読者様から、お褒めのメールを頂きました。

新聞を読んでいるが、『初めは右翼かと感じたが、書いているとおりだ。記事の内容は当たり前のことと正しい。』とのご意見を頂戴しました。

「国土を、国民を大切にしない」国は滅んでしまいます。筆者は右翼でも左翼でもありません。

反日、日本頑張れデモ)

最近、この問題で中国の四川省成都や陝西省西安や河南省鄭州で大規模な反日で大規模な反日デモあり、日本産の自動車が燃やされたり、日系スーパーの窓ガラスや看板が割られるなどの被害が起こっています。日本では、民間団体である「頑張れ日本！全国行動委員会」(田母神俊雄会長)などが、中国政府に抗議するデモをはじめ、沖縄県でも「中国の領海侵犯から尖閣列島海域を守る沖縄県民の集い」がありました。

中国のデモに参加する多くの理由が次の通りであります

- ① 日本の海上保安庁の船が中国の漁船に衝突してきた。…逆なのだが
- ② 尖閣諸島(中国名魚釣島)は元々中国のものである。
- ③ デモは禁止なので、この際に参加して、別の不満をデモで訴えよう。…土地政策、貧富の差など
- ④ 上海閥(江沢民一派)が北京閥(胡錦濤)に仕掛けた現政権叩きのデモ

いずれにせよ、日本政府はバカの一つ覚えみたいに、今でも「冷静に」「穏やかに」などと言い、事故の模様のビデオを 국민に見せることを延ばし、出し渋りをしています。

今、日本政府に求められているのは、事故の原因がハッキリ分かる「ビデオ」見せることであり、真実を知らしめることで、日本の内外に明確で、確固たる意思表示を行うことあります。平たく言えば、「黒いものは黒い」「白いものは白い」を言うことが大切です。

日本政府は「明確な態度」を示さないと、何回も同じようなことを増幅させ、最後には自国の主張を実現させようとするのが中国のやり方であります。

南シナ海では)

同じようなことが南シナ海で起こっています。

中国本土から 1400km も離れている南シナ海の「南沙」「西沙」に中国の兵士が突然やって来て、あれよこれよと言う間に建物を建て、兵士を駐留させ中国領土だと宣言し、実行支配をしています。誰が考えても中国領土であるはずがありません。

その実効支配している理由は、この島の周辺は天然ガスなどの宝庫と言われているからです。

また、これに最速監視船36隻増やす計画をしているそうです。



中国情報 (INFORMATION CHINA)

尖閣列島も同じではないのか？

この事件は尖閣列島の事件とよく似ていませんか？

中国政府は、尖閣問題が起こったのではなく、起こしてのではあります。

その目的は何か？

- ① 近い将来「東シナ海 ガス田共同開発」交渉を延期し、中国が独自で開発する。
- ② 尖閣列島を中国領土とし、ガス田、漁業権などの権益を確保する。

一連の流れは次の通りであります。

- ① 中国がガス田の採掘を始める…東シナ海ガス田
- ② 日本政府抗議
- ③ 日本政府共同開発を提案
- ④ 交渉の開始
- ⑤ 尖閣諸島事件勃発
- ⑥ 中国ガス田共同開発交渉打ち切りの通知
- ⑦ 中国ガス田工事再開
- ⑧ 尖閣諸島の問題を棚上げにする提案有←中国より

これらの事から読者は何か推測できませんか？

初めから仕組まれた領土乗っ取り計画です。これは予定をされた計画に基づき実行されたものです。

ことを起こし、その次は日本の弱い外交に付け込む…、これが本当の中国的外交です。ことは、次のようにあつたのではないでしょうか？

(黒字:中国政府、青字:日本政府)

1、 戦争を起こした日本が悪い。物事は全てここから始まっている。

海上保安庁 :中国漁船を業務妨害で捕まえた。

さて、逮捕しようかどうか外務省に相談

前原外務大臣:逮捕せよ。

仙石官房長官:いやいや反対だ。

海上保安庁 :逮捕しました。

2、 今回の尖閣諸島でも日本が悪い。出来ることをやれ。デモ、レアーアース輸出禁止、招待取り消しでも何でもよいから日本に報復をせよ。

3、 悪いことをしているのは日本だ。どうするのだ？

冷静に、冷静に。中国さん少し見ていてください。何とかしますから。(仙石官房・菅首相)

4、 中国国民は怒っている。どうするつもりだ？…恫喝

フジタの社員も捕まえた。…中国の要請で見積もりに行ったのに。しかも兵隊さん付きだよ。)

冷静に、冷静。…言うべきことを言わない日本政府

5、 中国さんあまり怒らないでくださいよ。アメリカさんも日本についているから(トラの威を借りる狐)。しかしオバマ大統領は余り動いてくれない。



中国情報 (INFORMATION CHINA)

6. アメリカが出て来るのでしたら、「元の切り上げ問題」もあるから適当に許してやるか…
7. すぐに船長を中国に帰せ
分かりました、すぐ返します。でもフジタの人質は？(菅総理)
(これを聞いた米国も余りの速さ、弱気にびっくり)
そんなのは後からだ。適当になつたら帰してやろう。
8. しかし、今回のことでのガス田門問題は棚上げだ。全て言うとおりにしなさい。そうしたら希少金属も少しは売ってあげましょう。
9. フジタの社員は置いていても利用価値がないから帰してやるか。
良かった、やっぱり冷静が良かった。(仙石官房・菅首相)
(しかし国民の心はついてこない。国民はバカな政府に何を考える、日本を守らないでどうする) …
日本国内でデモ発生
10. なに！？まだ尖閣問題で日本がデモか。言ったとおりにしなさいと話しただろう。それであれば、日系のスーパーにデモでもかけろ。
(進出している「日系のスーパーの安全は脅かされるよ」、「車の会社も安心して中国で営業できないよ」)中国の言うことを聞かないと安心していられないよ。中国国民が怒っている。 …黙って恫喝
12. 中国イオングループには、日本の民主党「岡田」がいるから、まだデモをかけずに様子伺いだ。
岡田:冷静にことを大きくするな。
13. 中国より尖閣問題を棚上げ申し入れ。
日本政府:直ちに断る
前原誠司外相:「日本固有の領土との立場を堅持し、拙速に交渉すべきでない」
14. 胡正躍次官補:「外交当局者が口にすべきでない極端な言葉を用いている」と前原外務大臣を名指して非難
日本政府:前原大臣を裸にする魂胆、(たかが次官補相手片腹痛い)
中国の魂胆は、尖閣を足がかりに領土を増やそうとしていることが目に見えています。

だらしのない日本の政治)

なんともだらしのない日本政府であろうか。

フジタの社員を人質に取ったり、日本から中国に進出している日系企業を人質に取ったり、こんなことを許すのは日本政府だけであります。

弱みに付け込み増長し、付け上がってくる中国。交渉のためにはデモを煽動するなど、なんでもアリの中国。次に来るのは、ガス田開発、尖閣列島の領有権、数年先には中国のものでないか心配するのは私だけでしょうか？

何の経済浮揚策など持たない政府が、せめて国民に「安心」だけは与えて欲しいものです。

日本政府が口先だけの綺麗ごとを言う前に、日本の国に「本当の毅然たる態度」で事に当り、その心に「サムライの心」が求められています。

これが両国にとって、「真によい関係を築く」ことが出来ることであると確信を致します。



中国情報 (INFORMATION CHINA)

中国人、中国政府の交渉の傾向は次の通りです。

長々と書きましたが、日本人を基準として交渉する場合次の点を留意しなければならないことを分かって欲しいのです。

- ① 弱いものに強い
- ② つけいる隙が無いかどうかを常に考えている
- ③ 交渉相手に弱いところがないかを常に見ている
- ④ 交渉相手が強く出られれば、引っ込む(足元を見る)
- ⑤ どんな場合でも、常に次の一手を考えている。

円・ドル・元・ユーロ)

米国の経済の相対的地位が下落し、十分に国際通貨としての供給が出来なくなったことに起因しています。円高はその結果であります。

人民元は世界の工場としての役割を担う反面、工場としての役割を維持していくために、なりふり構わず人民元の為替介入を行い、ユーロ圏ではギリシャなどの国債を買うなどして自国の通貨の安定、すなわち元安を維持しようとしています。

円はドルに対し 81円を切る安値をつけ、史上最高値に迫っています。

しかし全体的には円に限らず、ユーロ、ポンド、オーストラリアドル、シンガポールドルも同様であります。言い換えれば、ドルの独歩安であります。

それではこのような状況の中で、世界はどのようにになっているのかを少し見てみましょう。

まず、先進国ではデフレの高まりに対応するため金融緩和政策のために市場に低金利の資金を大量に供給しています。言い換えれば、各国の中央銀行は自国通貨を安くさせるためと、デフレ対策のためにこの市場に供給する金の量的緩和競争と言っても過言ではありません。そうすると、先進国は金余り現象が続くことになります。

しかし、一方の先進国国内において設備投資などにお金を回し、生産をしても需要がありません。そうすると、余ったお金が何処に行くのでしょうか？

先進国では投資をしても、これに見合った収益を確保できる余地はなく、高金利、高成長の新興国に向っています。その影響は、新興国の資産バブルが起きたり、インフレ圧力であったりしています。

先進諸国の中央銀行の目的は金融を緩和した金が先進国内で投資に回り、自国通貨の上昇を食い止め、経済成長を押し上げる効果を狙っていますが、期待が出来なくなっています。

中国では外貨準備高が 9月末で 2兆 6483 億ドル(217兆円)6月末に比べ 1940 億ドル(約 16兆円)なり、4半期(3ヶ月)では、過去最大の伸び率です。

この原因は、貿易収支はさることながら、米国が人民元の切り上げを迫る中で元上昇を見込んでおり、大量の投機資金が中国に流入していると見られています。円相場を予測すると、1995年4月につけた史上最高の円、79.75 銭に迫っています。



中国情報 (INFORMATION CHINA)

過日 23 日の G20 の声明をでも、円高の流れを変えるほどの結果を出せず、むしろデフレ克服のための米国のドル安政策(金融緩和政策)が円高を生んでいる。

また、米国の政策の影響で、通貨安競争を引き起こし、各国はドル買い自国通貨売りを実施しています。

中国は切り上げ圧力に対処するため、ドル買いを実施し、のが9月だけの増加額で、1000億ドルと各国外貨準備高の増加額2200億ドルの約半分を占めています。

続いて、日本、韓国、シンガポール、ブラジルなどの外貨準備高が急激に増加しています。当分の間、このような現象は収まりそうもありません。

金相場)

さて、金相場は、通貨不安を反映し、金の国際価格が高騰し、過去の記録を更新しています。

ニューヨークの先物市場では(中心限月 12 月物)9 月に1トロイオンスが 1300 ドルを突破し、10 月 14 日には 1380 ドル台まで上昇しています。

この原因は、ドル安や世界的な金融緩和策が投機マネーを無国籍通貨の役割をする金市場の向かわせていることに間違いがありません。

金は貨幣としての役割と商品としての役割の 2 面性があります。

現在各国の通貨に対し、金価格が上昇しているが、これには幾つかの原因があります。

- ① 通貨自体に不安がある
- ② 金融が緩和され、金が余っている
- ③ 各国の中央銀行が姿勢への金を転換している

それでは、この 10 年の間にどの位上昇したかと言うと、2010 年には1オンス約 300 ドル以下だったものが、2010 年 9 月には 1300 ドルを突破しました。(約 4.3 倍です。)

金の投資市場は 2009 年に始めて、投資の需要が宝飾市場を上回ったとの事であります。経済の不安、通貨の不安がこのようなさせていることは確かです。

しかし、急激な変化は金と言ってもリスクがあることは忘れてはいけません。

参考)

トロイオンスとは、oz tro、tozで表す。

1トロイオンスは正確に 31.103 4768 グラムとなる。(計量法では 31.1035 グラムとしている)。貴金属(金や銀)の価格設定においてはトロイオンスのみが用いられる。常用オンスが 28.349 523 125 グラムであるので、約 10% 多いことになる。



中国情報 (INFORMATION CHINA)

【日本の問題】

家族の生存を装い年金を不正受給する事件が続発しています。

役所の縦割り行政が問題のひとつといわれ、受給者が3000万人を超えていたのに、厚生労働省や年金機構で受給記録が調査できるのはたったの2000人。

また、2008年度の生活保護費は2兆7千億円で、収入を隠すなどして生活保護費を受け取る不正受給が100億円を突破し、106億1798万円に上ったことが厚生労働省のまとめで分かりました。

不正受給は、高齢化や景気悪化に伴う生活保護費全体の伸びとともに増え続けており、過去10年で最高となりました。暴力団組員が意図的にだまし取る、仕事が出来るのにしない、離婚しても実際は同居している等々、悪質なケースも増えており、市町村による課税調査の漏れなどもあることから、厚労省は不正受給の防止対策として、課税調査の徹底や収入の申告義務の周知などを求めていますが、地方自治体や他の省庁との連携もまったく取れていないように思われます。

もっと罰則の強化が必要であり(不正受給は)明確な犯罪行為だということをもう一度徹底させるべきである。先日、30代の若者と話していたらこんな話が…。

ひとつは『不正受給者懸賞金制度』

年金や生活保護の不正受給者を見つけて通報した人には、不正受給された額の3か月分位を懸賞金として出してみては?

不正受給者が最低1万人としても全部見つければ、1万人×30万円

不正受給者問題も早期に片付き年間100億円以上の不正受給額が30億に減る…なかなか面白いものです。

もうひとつは『給与は支持率制』

交渉事がまるでダメだと世界に恥をさらし、責任転換が得意な日本と顔となるべく国会議員。この方達の給与は国民の支持率により給与が決定するもので、例えば100%の支持率から55%に下がれば55万円、高給が欲しければ、国民の認められる仕事をするのではないか?

どちらも中々面白い発想で、税金を納めている私達にとっては真剣に考えさせられる問題であります。

組合スタッフのブログ : <http://ibia.blog6.fc2.com/> コソコソ更新中 !



中国情報 (INFORMATION CHINA)

中国的習慣)

こんにちは

「こんにちは」は中国語で、「你好」(nihao ニーハオ)。

この言葉は、は朝、昼、晩に係りなく使える便利な言葉です。

しかし、親しくなるとこの言葉より、「ご飯食べましたか？」(吃饭了吗？chi fan le ma チーファンラマ)と言います。これは「こんにちは、こんばんは」と同じニュアンスであります。

御礼

日本では何でもお礼を言う習慣があります。物を貰った時には「ありがとうございます」と言い、一週間後には会っても「先日はありがとうございました」と、こんなお礼を言うのが常です。

中国では、何かもらったその場では言います。しかし、一週間後には「先日は…」は言わぬ方がよいのです。これは親しい関係にある場合、何回もお礼を言うと、「また欲しいのか」「水臭い」「下心あるのでは」などと思われ、良いようには思われません。

褒める

中国人は褒めることが大変上手です。日本人はともすれば、のってしまします。これは「潤滑油」みたいなものですが、中国人と同じように褒めるとときに間違ってはならないことがあります。

これは、お客様の奥さん(旦那さん)に「綺麗ですね」(「ハンサムですね」)など異性の外観をほめることは、「相手に気があることと同じ事になり誤解を与えかねません。お気をつけください。

【投稿募集します！】

中国に関する情報、ご意見、相談、自慢話等々、どんな内容でも結構です。

貴方からのご意見、ご投稿お待ちしております。匿名やペンネームでもOKです。

投稿先 : info@ibia.or.jp

組合ホームページ : <http://ibia.or.jp/>

組合スタッフのブログ : <http://ibia.blog6.fc2.com/> コツコツ更新中！